

Der SV Hahn ist alter und neuer Pfungstädter Hallen-Stadtmeister !

Sportverein verteidigt Titel zum vierten Mal in Folge.

Bei der 34. Pfungstädter Hallenfußball-Stadtmeisterschaft 2016 waren die Kicker vom SV Hahn zum Jahresende in der Großsporthalle wieder einmal nicht zu schlagen und gewannen nun schon zum vierten Mal hintereinander souverän den Titel.

Das Turnier wurde diesmal federführend von der FTG Pfungstadt mit einem leicht veränderten Modus nur mit den Pfungstädter Vereinen durchgeführt. Parallel lief eine Meisterschaft für die 1B-Mannschaften.

Das Hahner Team startete unter dem neuen Trainer Robert Schmidt mit einem 1:1-Unentschieden gegen die FTG Pfungstadt. Es folgte ein deutlicher 8:2-Erfolg gegen den TSV

Eschollbrücken/Eich. Am Schlußtag des mit jeweils ca. 500 Zuschauern pro Tag insgesamt sehr gut besuchten Turniers trafen die Hahner auf den Kreisoberliga-Rivalen Germania Pfungstadt. In einer einseitigen Partie siegte man völlig verdient mit 5:1 und konnte am Ende mit 7 Punkten und 14:4 Toren den Siegerpreis in Empfang nehmen.

SV-Spieler Riccardo D'Addona wurde zusätzlich mit 4 Treffern als erfolgreichster Torschütze des Turniers ausgezeichnet.

Die weiteren Treffer für die Hahner erzielten David Merschroth (3), Patrick Saur (2), Mehmet Pala (2), David Ulrich (1), Armin Slotos (1) und Abdullah Bilgin (1). Für das erfolgreiche Team spielten: Magnus Jakob und Patrick Steuernagel (beide Torhüter), David Merschroth, Marc Scherer, Marco Heeg, Armin Slotos, Abdullah Bilgin, Mehmet Pala, Riccardo D'Addona, Can Bilgin, Patrick Saur, Yannick Judge und David Ulrich.

Bei der gleichzeitig ausgetragenen Stadtmeisterschaft für die 1B-Teams landete der Sportverein Hahn mit 6 Punkten und 6:3 Toren diesmal auf dem zweiten Platz hinter der siegreichen Mannschaft von Germania Pfungstadt II. Das Team von Trainer Larsen Schnepfer gewann gegen FTG Pfungstadt II (1:0) und gegen TSV Eschollbrücken/Eich II (3:0) und unterlag Germania Pfungstadt II (2:3). Die Hahner Torschützen waren Stefan Dillmann (3), Ersin Guecluedal (1), Alejandro Berres (1), Omer Yilmaz (1). Folgende Spieler kamen zum Einsatz: Danny Beck und Andreas Lukas (beide Torhüter), Holger Merschroth, Alejandro Berres, Marcus Schmitt, Siegfried Weicker, Florian Bönning, Heiko Schmied, Omer Yilmaz, Stefan Dillmann, Ersin Guecluedal, Christoph Fissel, Antonio Martino und Oliver Thielicke.